

寺小だより

令和5年度 10月号 NO.7
富田林市立寺池台小学校
校長 阪上佐智子
☎ 0721-29-1477

「挑戦する」こと 「努力する」こと

今年ことしのスポーツ界かいは、世界大会せかいたいかいでのバスケットボールだんし（男子オリンピック出場しゅつじょう）やバレーボールりくじょう すいえい やきゅう、陸上おお、水泳せんしゅ、野球おお・・・多くの選手せんしゅの活躍かつやくを目の当たりまにする機会あがありました。この活躍かつやくは、長い年月ながに渡る本人わたやチームほんにんの努力どりよくの結果けっかではないでしょうか。



『進化論しんかろん』で有名な自然科学者ゆうめいチャールズ・ダーウィンしぜんかがくしゃは、「天才てんさいは、いない。自分の好きなことじぶん すをとことんやっただ人ひとが、秀才しゅうさいになる。」という言葉ことばを残のこしています。どんな分野ぶんやにおいても天才てんさいと呼ばれる人ひとは、誰だれよりも努力家どりよくかです。才能さいのうというのは、自分じぶんなりに興味きょうみや関心かんしんを持ち続けも つづ、努力どりよくした人ひとに開花かいがするものです。

学校がっこうでは、音楽おんがくや運動会うんどうかい、校外学習こうがいかくしゅうやいろいろな行事ぎょうじを通して子どもたちとお こが大きく成長おお せいちょうしていきます。表舞台おもてぶたいに立たって活躍かつやくする子こもいれば、縁えんの下したの力ちから持ちで、企画きかくや準備じゅんびに力を発揮ちからする子こもいます。また、立候補りっこうほしたものの代表だいひょうメンバーメンバーになれないこともあります。学校がっこうでは「挑戦するちょうせん」ことの大切たいせつさも、子どもたちこに伝つたえています。自分の好きなことじぶん すや得意とくいなことが、まだ見つかみっていない子こもたくさんいます。いろいろなことちようせんに挑戦ちょうせんし、努力どりよくし続けるつづ中で、思いおももよらない隠れた才能かくを開花さいのうさせる可能性かいがを秘かめています。

子どもも、そして私たち大人わたしも「挑戦するちょうせん」「努力するどりよく」ことを大切たいせつにしていきませんか。

◎四角の中しかくは、子どもたちも読よみましょう。



校長先生こうちようせんせいの大だいすきな野球やきゅうチームが、18年ねんぶりにゆうしょうしました。

一年一年いちねんいちねん、選手せんしゅはゆうしょうをめぐして、努力どりよくしていました。

あきらめずにがんばって、やりつづけていれば、

夢ゆめはいつかかなうと思おもいました。